

# Presentación

Estimados lectores:

La Asociación Civil **ius et veritas** tiene el agrado de presentar la trigésimo séptima edición de su revista semestral, una nueva muestra del ininterrumpido y pujante compromiso que nuestra institución asumió hace 19 años y que se sigue renovando a lo largo de generaciones. El volumen que entregamos cristaliza el arduo trabajo de todo un semestre.

La histórica vocación pluritemática de la revista se traduce en el reto para producir una publicación que integre todas las áreas de conocimiento del Derecho y que trascienda la especialidad práctica cotidiana de nuestros lectores: en suma, una revista que sea útil a cada operador jurídico. Ello nos motiva a desplegar una estrategia especial de selección de artículos que revistan el interés de todo estudioso y profesional del Derecho y, al mismo tiempo, que incorporen un método de investigación consistente y riguroso.

La cobertura de todas las ramas del Derecho se hace una vez más presente en esta revista. A lo largo de sus fructíferas páginas, el lector podrá encontrar artículos de Derecho Aduanero, Bancario, Civil Patrimonial, Constitucional, Financiero, Internacional Público, Laboral, Penal, Regulatorio, Societario, Tributario y de Familia, así como cautivantes trabajos sobre Arbitraje y Teoría General del Derecho. Del mismo modo, son motivo de orgullo nuestras secciones Interdisciplinaria y Buenas Prácticas. Ética y Responsabilidad Profesional del Abogado, que dan cuenta del excepcional compromiso de nuestra asociación por el conocimiento humanista y multidisciplinario y por la promoción de nuevos estándares de responsabilidad en nuestra profesión.

Durante el año 2008, **ius et veritas** celebró su décimo octavo aniversario con un crecimiento institucional en todas sus líneas. Este año 2009, al conmemorarse el nonagésimo aniversario de la Facultad de Derecho de la Pontificia Universidad Católica del Perú, la Asociación Civil **ius et veritas** presenta su moción de saludo a nuestro claustro, cantera de los más ilustres y destacados juristas de esta nación. Nuestra institución se regocija junto con las autoridades, profesores, estudiantes y funcionarios de la Facultad, por este aniversario, augurando desde ya un radiante y cercano centenario.

El próximo año, **ius et veritas** cumplirá veinte años de existencia, uno de los acontecimientos más importantes de la década. El Consejo Directivo 2008-II cierra esta edición con la mayor expectativa y augurando que nuestra institución seguirá siempre transitando en aquella exitosa dirección -para usar el término de Oliver Wendell Holmes Jr.- por la que se mueve desde hace cuatro lustros.

**Francisco Javier Baldeón Vellón**  
Miembro del Consejo Directivo